

Rechute salvatrice et rejet produit

Par Profil supprimé Posté le 23/11/2022 à 08h17

Hello

Hier et après 1 mois d'abstinence complet (cannabis et cocaïne)

Il m'a repris l'envi de consommer. Alors je suis allé acheter de la coke pour la jeter...

La force de l'habitude m'a fait acheter mais je me suis vu faire et cela m'a renvoyé une image de moi horrible alors j'ai tout jeté après avoir tout de même pris une ligne mais juste après j'ai jeté tout le reste (40€) Je pense que cela est une étape encourageant vers la guérison.

Cela me fait du bien de l'écrire et si cela peut aider ou inspirer d'autre personne, alors je pose cela ici.

Force à vous qui luttez comme moi contre les addictions ou nous sommes Souvent seuls et peu compris

Nous méritons tous mes bonheur